
 

 

 36 会

議名 
令和２年度海老名市高齢者虐待地域対策連絡会 

日時 令和３年３月 18 日（木）  

場所 コロナウイルス感染拡大防止のため書面会議 

出席者  

【概要】 

１ 議題 

（１）令和元年・２年度海老名市高齢者虐待相談・通報の状況について 

（２）令和２年度虐待対応事案について 

（３）海老名市虐待対応フローについて 

 

２ 意見等 

 意見等については別紙「委員等意見等」参照願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年度高齢者虐待地域対策連絡会

委員意見等

№ 意見等 回答

1

書面会議お疲れ様でした。コロナ禍でも書面会
議にて開催できたこと有難うございます。
海老名市における虐待の件数が年々増加傾向に
あることは心配になりました。しかし介護支援
専門員による通報件数が警察に次いで２番目と
改めて介護支援専門員としての責任を感じまし
た。
これからも宜しくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。

2

2020年度は昨年と比べ虐待件数が増えているが
（特に身体的虐待が増えている）原因は何か。

明確な要因が何かは不明ですが、コロナ禍で
サービスが利用できなくなるなどの影響もあ
り、家族の介護時間が増えたことによるスト
レスの増加や介護疲れが要因としてあるもの
と推測されます。

3

2020年度の対応が見守りの比率が増えている
が、大丈夫か。

実際に当市で虐待認定した事案については、
措置等による虐待者からの引き離しを行って
いますが、認定に至らなかったり、引き離し
の緊急性がない事案については、虐待の未然
防止・早期発見のために、各地域包括支援セ
ンター職員をはじめとした、第三者の目を入
れる「見守り」を行っています。

4

実績について、記載内容をもう少しわかりやす
く工夫してほしい。また、今回の資料等から抽
出される課題や今後の対応等の見解についても
記載いただくと良いと思う。

ご意見として承りました。今後の参考にさせ
ていただきます。

5

コロナ禍、人と人との交流が制限されている状
況下、虐待件数が増加している。
自分がコロナに感染したら誰が面倒を見てくれ
るのかという、恐怖感、絶望感、、経済的困窮
と介護負担という二重、三重の苦労、ストレ
ス、深刻な内容の相談が寄せられています。
男性介護者の外への発信がなく、虐待につな
がってしまうことに危機感を持ちます。
長く見守り、かかわっていくことが大事と思い
ます。
傾聴することによって介護者の方々の深刻な悩
みが少しずつでも整理され、気持ちが少し和ら
いでいくのを感じました。

貴重なご意見、また、相談へのご対応ありが
とうございます。
コロナ禍において、介護者の方々において
も、先行きの見えない不安等からストレスを
感じていらっしゃる方が多いものと考えられ
ます。
今後、そういった方々が、市や各地域包括支
援センター等に、気軽に相談いただけるよ
う、ＰＲ等に努めてまいります。


